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COMITÉ DE VENDÉE DE BADMINTON 
202 boulevard Aristide Briand - BP 167 
85004 LA ROCHE SUR YON CEDEX 
Tél. 02.51.44.27.50. mail. codep85badminton@gmail.com 
 

Procès-Verbal  

du Conseil d’administration du Comité de Vendée de Badminton  

n°25 du 08-01-25 

 
Le 08/01/2025 à 20h00, en visioconférence, s’est réuni conformément à ses statuts 

le conseil d’administration du Comité de Vendée de Badminton. 

Il a été établi la feuille de présence ci-après : 

Présents : 

Mme LELOUP Sandra 

M. PETIT Nicolas 

M. MARTIN Fabien  

M. LE ROY Yannick 

Mme BRULE Emeline 

M. PARAIN Bruno 

M. QUAIRAULT Bruno

Absents : 

M. HUVET Alexandre  

M. LOBREAU Mickaël 

M. MOTAIS Stéphane 

M. DUBOURG Matthieu 

M. BILLAUD Benoit 

M. GOURRAUD Valentin 

M. BELETEAU David 

Représentant plus du tiers des membres du Comité directeur (§art 12 des statuts), le 

Conseil d’administration peut valablement délibérer. 

Cette feuille de présence est certifiée exacte et sincère par la Présidente de séance et 

la Secrétaire de séance. 

 

La Présidente de séance     La Secrétaire de séance 
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Procès-Verbal du Conseil d’administration du Comité de Vendée de Badminton 

n°25 du 08/01/2025 

 

Le 08/01/2025 à 20h00, en visioconférence, s’est réuni le conseil d’administration dont 

les échanges sont relatés ci-après : 

Désignation de la Présidente et de la Secrétaire de séance, annonce de l’ordre du 

jour : 

Mme Emeline Brulé préside la séance. Mme Sandra Leloup exerce les fonctions de 

Secrétaire de séance. 

La Présidente de séance rappelle que le conseil d’administration est appelé à délibérer 

sur l'unique sujet à l’ordre du jour repris ci-après, et que seules ces questions peuvent 

faire l’objet d’un vote : 

-  Organisation du tournoi 

 

La Présidente de séance aborde l’unique sujet figurant à l’ordre du jour : 

 
Organisation du tournoi 

 
Point sur les lots : Comme les éditions précédentes, bons d’achats sur Larde Sport, 30% 
offert sur la valeur : 50€ vainqueurs, 25€ finalistes. Fabien se charge de les imprimer. Il 
les fera passer par un joueur convoqué samedi matin. 
 
Pour la partie inscriptions : beaucoup de refus à venir pour le SH, tableau avec des poules 
de 3 uniquement pour cette série, poules de 4 pour le reste dans la mesure du possible. 
Inscriptions closes ce soir. Tirage au sort samedi soir. Nicolas s’en occupe, Bruno 
vérifiera. Convocations lundi ou mardi. 
 
Table de marque : Fabien a complété un tableau avec les dispos énoncées par chacun. 
Il se chargera de l’envoyer à tout le monde dès demain soir. 
 
Il faudra également du monde pour le montage samedi matin dès 6h00-6h30 : Bruno P 
devrait être là. Sandra sera là aussi. 
 
Sandra ramènera un ordi, une tablette et une imprimante. Bruno P ramènera une tablette. 
Emeline ramènera un ordi. Nicolas ramènera un ordi et une imprimante, un écran et un 
câble HDMI, une tablette. Il se chargera également de ramener le matériel qui est à la 
maison des sports. 
 
Saisie des scores via les tablettes. 
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Trousse de secours du comité à faire vérifier si possible par Sandrine avant. 
 
Pas de lot d’accueil. 
 
Pour les bénévoles du comité, par rapport à la buvette, rien n’est indiqué dans la 
convention. Mise en place d’une somme pour chacun en fonction de son temps de 
bénévolat. 
 
Remise des récompenses intermédiaires au niveau de la buvette. Qui sera disponible si 
Emeline est sur le terrain ? Sandra assurera les remises à ce moment-là. 
Faire une proposition à la presse : Fabien s’en charge. 
 
Proposer aux présidents de clubs de se retrouver sur le tournoi. Emeline se charge des 
invitations. 
 
Dimanche, présence attendue dès 7h pour un début des matchs à 8h. 
 
 
 
 
L'ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant plus la parole, Emeline remercie 
les membres pour leur participation. 
La séance est levée à 20h44. 
 
 
En foi de quoi a été dressé le présent procès-verbal, paraphé et signé par la Présidente 
du Comité et la Secrétaire du Comité. 
 

La Présidente du Comité     La Secrétaire du Comité 
 
 
 
 
Nota : ce PV de CA une fois signé, ne pourra faire l’objet, de modifications, rectifications que lors de la prochaine réunion du conseil. 


